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Agosto superou metas

No mês de agosto, 
o IBOVESPA ob-
teve um ganho de 

6,54%, renovando a máxi-
ma histórica, em função, 
principalmente, da volta 
do investidor estrangeiro, 
atraído pelos preços convi-
dativos após a forte desva-
lorização do real ao longo 
do ano. Foi o investimento 
mais rentável do mês, sen-
do que o pior investimen-
to de agosto foi o Bitcoin, 
com -10,28%. 

Foram destaques no 
mês, o Ouro, o IDA- Índi-
ce de Debêntures Anbima, 

todos rentabilizando aci-

0,87% em agosto. Com a 
percepção de que os temo-
res de uma recessão eco-
nômica nos Estados Uni-
dos foram exagerados, e o 
mercado projetando para 
três cortes de 0,25 p.p. nos 
juros ainda este ano nos 

PIB, Câmbio e SELIC para 
o ano em curso e 2025 só 
melhoram. 

Quanto a nossa taxa de 
juros SELIC, o atual e fu-
turo presidentes do Banco 
Central, Roberto Campos 
e Gabriel Galípolo, decla-
raram que caso ocorra um 
aumento na SELIC, ele será 
gradual, fato que os opera-

-
ceiro concordam. Pensan-
do diferente, se encontram 
os economistas que pres-
tam informações para a 
elaboração do relatório Fo-
cus, do Banco Central, que 
a Selic não deve subir até o 

queda a partir de 2025. 
A carteira de investimen-

-
me e rentabilizando acima 
da meta atuarial. Agosto 
não foi diferente. Continu-
amos aplicando fortemen-
te no segmento de Renda 
Fixa, em ativos indexados 
ao CDI e ao IPCA - Títu-
los do Tesouro, pois o re-
torno real continua muito 
atrativo. E se o mercado 

-
des oscilações, devemos 
continuar nesse ritmo de 
alocações, até a elaboração 
da nova Política de Investi-
mentos para 2025. 



Batemos a Meta!
No mês de agosto os investimentos da 

carteira do Plano de Contribuição Variável  

e a meta atuarial registrou 0,23%. Atingi-
mos aproximadamente 400% da meta!

Todos os fundos de investimentos da 
carteira apresentaram rentabilidades po-

GUEPARDO INSTITUCIONAL FIC FIA 
do segmento renda variável, que rentabi-
lizou 5,68%. 

Os indicadores econômicos se compor-
taram da seguinte forma:  O IBOVESPA 
encerrou agosto com alta de 6,54% aos 
136 mil pontos, um dos melhores resul-
tados mensais dentre os países emergen-
tes e o melhor desempenho mensal desde 
novembro do ano passado. Já o CDI obte-
ve rentabilidade de 0,87%, acumulando 

o mês a R$ 5,633, com alta de 0,17%.
Neste contexto os resultados das renta-

bilidades da carteira por segmento foram: 

empréstimos 1,28% e imóveis 0,58%. Já a 
meta atuarial registrou 0,23%, diante da 

mês. No acumulado do ano a rentabilida-
de do PCV registrou 6,77%, e a meta atu-

no acumulado do ano. Desde o início do 

e a meta 808,78%.
As rentabilidades por segmento de in-

vestimento e a rentabilidade consolidada 

1 comparadas à meta atuarial do Plano CV. 

– agosto/2024

A exposição da carteira por segmento 

-
préstimos 6,81% e Imóveis 0,13%.



A Cageprev comemorou seu aniversário 
em uma cerimônia realizada no La Maison 

agosto, celebrando 20 anos de existência com 
credibilidade e sustentabilidade na missão de 
pagar benefício aos seus aposentados e pen-
sionistas.

Foi uma tarde de grande alegria para to-
dos os que fazem a Cageprev, Diretoria, 
Conselheiros, Colaboradores e Participan-
tes. O presidente, Sérgio Lage, iniciou o dis-
curso fazendo uma apresentação da criação 
do Instituto Cagece de Assistência Social 
(Sanos) que teve participação fundamental 
da então presidente da Cagece, Ana Maria 
Torres. Em seguida foram homenageadas as 
pessoas que de alguma forma contribuíram 
para a criação e gestão do Sanos e posterior-
mente da Cageprev. 

Os agraciados foram chamados ao palco 
e homenageados com a entrega de um tro-
féu como reconhecimento de sua dedicação: 
Sérgio Lage Rocha (Ex- presidente do Sanos 
e atual presidente da Cageprev), Ana Maria 



Torres (Ex- presidente da Cagece), Jairo Brin-
gel (Ex-presidente do Sanos e da Cageprev), 
Sívio Márcio Ribeiro Pires (Ex-presidente da 
Cageprev), Neuri Freiras (presidente da Ca-
gece) e Maria Vânia de Souza Amorim Pe-
nha (atuária da Cageprev).

Na sequência houve uma palestra do 
poeta cearense Bráulio Bessa, encantando 
a plateia com sua experiência de vida e 
bom humor. Como encerramento da festa, 
a Diretoria subiu ao palco para cantar os 
parabéns e fazer a entrega dos brindes aos 

um coquetel acompanhado de um excelente 
repertório musical com voz e violão.



Dentre os comentários e elogios destaca-
se:

“Parabéns à direção da Cageprev pela festa 
agradável de comemoração e oportunidade 
de rever amigos de hoje e sempre. Parabéns 
Cageprev pelos 20 anos de existência e 
sucesso de se manter autossustentável. 

a expectativa de outros eventos como este.” 
(Francisco José da Silva Cavalcante).

“Excelente evento, muito importante a 
exposição do Sérgio sobre a história da 
construção da Cageprev, mostrando aos 

conquista. Resgata também a participação 
da Dra Ana, que acredito os mais novos 
desconheciam.”

“Parabéns à Cageprev pela iniciativa desta 
festa, que começou a tarde e terminou à noite, 
por nos proporcionar um encontro tão lindo, 
onde pudemos rever nossos contemporâneos 
da juventude, uma família. Nunca as redes 
sociais irão substituir o olho no olho, o aperto 
de mão e o abraço caloroso. Toda equipe está 
de parabéns. E concordo com o Iran, desse 
encontro ser pelos menos de 5 em 5 anos.” 
(Sangilma Ribeiro Alencar).

Bessa


